

BiketheRock Newsletter 30.05.2016

16. BiketheRock-Festival am 18. und 19. Juni 2016 in Heubach Prima Gelegenheit: Downhill-Training und Marathon-Besichtigung

Am kommenden Samstag, 4. Juni bieten die Organisatoren des 16. BiketheRock in Heubach gleich zwei prima Gelegenheiten: Ein Training auf dem Downhill-Kurs mit Markus Klausmann und eine geführte Streckenbesichtigung des neuen Fuji-Bikes Marathon.



Von 11 bis 16 Uhr steht der 15-fache Deutsche Downhill-Meister Markus Klausmann (40) am Samstag in der Heubacher „Stellung“ unter dem Rosenstein zur Verfügung. Der gebürtige Albstädter, der im Schwarzwald lebt, wird in dieser Zeit Hinweise zum Streckenlayout geben, aber auch in Sachen Fahrtechnik beraten.

Dieses kostenfreie Angebot ist für Hobby-Downhiller eine einmalige Gelegenheit von einem Profi mit effektiven Tipps und Tricks versorgt zu werden. Um auf dem Bike sicherer zu werden, um im Wettkampf schneller zu sein.

Klausmann gilt als versierter Fahrtechnik-Coach, mit dem auch die Cross-Country-Nationalmannschaft schon Trainingslager absolviert hat.

Parallel dazu beginnt um 13 Uhr die Besichtigung des ersten Fuji-Bikes Marathon. Bei der von Streckenverantwortlichen geführten Tour kann jedermann die landschaftlich reizvolle 21 Kilometer lange Runde mit Start und Ziel auf dem Festival-Gelände kennen lernen. Quasi als Appetithappen auf die Premiere des Marathons im Rahmen des BiketheRock.

Treffpunkt Downhill-Training:

Samstag, 04.06.2016: 11.00 Uhr – 16.00 Uhr
In der Stellung (Festivalgelände) in Heubach

Treffpunkt Marathonbesichtigung:

Samstag, 04.06.2016: 13.00 Uhr
In der Stellung (Festivalgelände) in Heubach

Sofern der Wettergott es gut mit uns meint, finden beide Aktionen statt!